
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 9 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 

 

L'anno duemilaquindici il giorno nove del mese di febbraio dalle ore 20,10 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

02/02/2015  n. 4282, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 26 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 29 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco X  17 STUPPIA Salvatore  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 BERTOLINO Tommaso X  
4 BARRESI Piero X  19 VACCARINO Salvatore X  
5 PERRICONE Luciano X  20 SCIACIA Pietro X  
6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico X  
7 GIURINTANO Nicola X  22 DI MAIO Giuseppe X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 VARVARO Gaspare X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 BONSIGNORE Francesco X  
10 CALAMIA Pasquale  X 25 SALADINO Giacomo X  
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 ETIOPIA Giuseppa X  
12 ZACCONE Giuseppe X  27 PIAZZA Maurizio X  
13 DI BELLA Monica X  28 SILLITTO Maria X  
14 ACCARDO Gaetano  X 29 AGATE Vincenzo X  
15 BERLINO Giuseppe X      
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Introduce il secondo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni”. 
Quindi comunica al Consiglio Comunale che il Sindaco, con proprio Provvedimento n. 9 
del 28/01/2015, ha provveduto alla revoca dei componenti la Giunta Municipale.  
Esce Varvaro presenti n. 25. 
Il Presidente non avendo nessun’altra comunicazione da fare chiede chi desidera 
intervenire:  
SCIACIA: Comunica la propria adesione all’ UDC, che legge e consegna alla Presidenza 
(all. A). Entra Calamia presenti n. 26. 
ETIOPIA: Legge e consegna alla Presidenza una richiesta indirizzata, tra l’altro, al 
Sindaco(all. B). 
VACCARA: Invita il Presidente del Consiglio a convocare un Consiglio Comunale con 
all’Ordine del Giorno il dibattito politico, considerato lo scioglimento della Giunta e le 
mutazioni del quadro politico generale, succedutesi negli ultimi giorni. Invita il Sindaco a 
porre in essere tutte le azioni necessarie per il ripristino del manto stradale cittadino, 
considerato che la città dopo le intense piogge è piena di buche in ogni dove, evitando 
così pericoli per i pedoni e gli automobilisti in transito ed anche ulteriori spese per il 
Comune, derivanti da debiti fuori bilancio scaturiti da eventuali vertenze legali di 
risarcimento danni. Infine, legge una interrogazione che consegna alla Presidenza (all. C).  
INGRASCIOTTA: Dà il benvenuto nel suo Gruppo Consiliare al Consigliere Sciacia, 
persona che stima oltre che come politico, anche e soprattutto come uomo e 
professionista. 
BERTOLINO: Fa gli auguri al Consigliere Sciacia per la sua adesione al Gruppo 
Consiliare dell’UDC e legge un comunicato che consegna alla Presidenza (all. D). 
CURIALE: Chiede al Sindaco delucidazioni in merito al nuovo parcheggio del centro 
storico, realizzato all’interno del Palazzo Pavone (ex Arena Italia), inaugurato a fine 
dicembre dall’Amministrazione e non ancora entrato in funzione, cosa un po’ paradossale. 
Dichiara di aver appreso dagli Organi di Stampa della nomina da parte del Sindaco del 
Prof. Fiordaliso come Presidente del Nucleo di Valutazione ed a cui è stata  anche  
assegnata  la delega per la concreta attuazione del Piano Anticorruzione. Chiede al 
Sindaco che attinenza hanno tra di loro i due incarichi ed inoltre se tale nomina 
rappresenta un aggravio di spese per le casse comunali. Legge, inoltre, una 
interrogazione che consegna alla Presidenza (all. E). 
SINDACO: Fa gli auguri al Consigliere Sciacia per la sua adesione al Gruppo dell’UDC, 
rinnovando la stima nei suoi confronti come uomo e politico. Dichiara che le forti piogge 
che si sono abbattute sulla città,  hanno creato diverse criticità non solo per quanto 
riguarda il manto stradale, ma si attende che il tempo sia più clemente per effettuare una 
serie di interventi manutentivi con la massima celerità, come d’altronde questa 
Amministrazione ha fatto nel corso di questi anni. In merito al parcheggio dell’Arena Italia,  
dichiara che nei giorni scorsi è stata consegnata la struttura alla Cooperativa di servizi che 
si occupa dei parcheggi a pagamento ed il ritardo relativo alla fruizione da parte dei 
cittadini è stato causato da problemi di allacciamento alla rete elettrica da parte dell’ENEL, 
ma la cosa è in via di risoluzione e nei prossimi giorni la struttura sarà pienamente 
operativa. Dichiara, inoltre, che la nomina del Prof. Fiordaliso scaturisce da una esigenza  
più volte rappresentatagli dal Segretario Generale, che ha fino ad oggi presieduto il 
Nucleo di Valutazione, impossibilitato a proseguire nell’incarico perché nominato ad 
interim Dirigente della Solidarietà Sociale, a causa dell’aspettativa chiesta dal Dirigente 
Barresi e che rende incompatibile i due incarichi, in quanto il Segretario Generale in 
qualità di Presidente del Nucleo di Valutazione, non può per legge valutare se stesso. In 
merito alla ulteriore delega assegnata al Prof. Fiordaliso, per dare concreta attuazione al 
Piano Anticorruzione e la cui responsabilità istituzionale appartiene al Segretario 
Generale, dichiara che ciò è disciplinato dalle norme vigenti ed il Provvedimento di nomina 



è pubblicato nel sito istituzionale del Comune. Dichiara, inoltre, che l’incarico del Prof. 
Fiordaliso è remunerato, ma si farà in modo di farlo rientrare nei costi già sostenuti per il 
Nucleo di Valutazione. 
CURIALE: Dichiara che il Sindaco ha evaso la risposta sui tempi certi dell’apertura del 
Parcheggio dell’Arena Italia. 
DI BELLA:   Dichiara che, a seguito dell’azzeramento di Giunta operato dal Sindaco una 
decina di giorni fa, si sarebbe aspettata da parte dello stesso notizie in merito alla nuova 
Giunta di Governo, ma alla luce dei comunicati stampa dello stesso Primo Cittadino dei 
giorni scorsi, evince che si trova in uno stato confusionale. Dichiara, in qualità di 
Segretario Comunale del PD, di non condividere l’azzeramento operato e lo 
stravolgimento del patto elettorale del 2012 e si augura che il Sindaco possa partorire a 
breve una nuova Giunta, che operi con la stessa serenità, competenza e trasparenza 
della precedente. 
BONSIGNORE: Fa gli auguri al Consigliere Sciacia per la sua adesione al Gruppo 
Consiliare dell’UDC e si augura che il Sindaco, nella costituzione della nuova Giunta, operi 
nel migliore dei modi. Chiede quali requisiti ha il Prof. Fiordaliso per ricoprire l’incarico di 
Presidente del Nucleo di Valutazione. Esce Barresi presenti n. 25. 
D’ANGELO: Invita il Presidente a convocare un dibattito politico per disquisire 
sull’azzeramento di Giunta, ma anche e soprattutto per andare a valutare l’operato degli 
Assessori della Giunta azzerata, soffermandosi specialmente sull’incapacità palese 
dell’Assessore e Vicesindaco Campagna, di cui aveva chiesto le dimissioni in tempi non 
sospetti,  a svolgere questo ruolo particolarmente importante, quale era quello di 
Assessore all’Urbanistica con delega all’Ufficio di Piano, al  palo dopo due anni e mezzo. 
Dichiara che il suo Gruppo Consiliare ha fatto un comunicato nel quale lasciava al 
Sindaco la facoltà di poter esprimere un Governo Tecnico di alto profilo, senza chiedere 
nessuna poltrona in cambio e dando dimostrazione spesso di senso di responsabilità nel 
corso di questa legislatura, essendo presenti in Consiglio e garantendo il numero legale, a 
differenza di alcuni componenti dei Gruppi Consiliari di maggioranza. Esce Cafiso, 
Presiede Bonsignore presenti n. 24. 
BERLINO: Critica l’operato di qualche Gruppo Consiliare, facente parte della ex  
maggioranza di Governo, che a seguito dell’azzeramento della Giunta operata dal 
Sindaco ha emesso alcuni comunicati stampa molto polemici, quando in realtà le loro 
eventuali rivendicazioni politiche potevano esternarle nelle sedi competenti. Alla luce di ciò 
il suo Gruppo Consiliare ha dovuto rispondere con un comunicato stampa in cui ha 
dichiarato di lasciare le mani libere al Sindaco nella composizione della nuova Giunta, 
rivendicando di non avere mai chiesto, né voluto poltrone di Governo e dimostrando per 
l’ennesima volta il senso di responsabilità che li ha contraddistinti nel corso di questa 
legislatura, nella quale hanno fatto una opposizione costruttiva per il bene della città, 
garantendo il numero legale in Consiglio moltissime volte e permettendo così 
l’approvazione di atti deliberativi fondamentali per la vita amministrativa della città ed il 
benessere dei cittadini. 
CALAMIA: Ritiene che nei Gruppi Consiliari di minoranza regna un po’ di confusione, 
perché da quanto è dato sapere è stato emesso da loro un comunicato con il quale hanno 
fatto un patto federativo con l’NCD, rimanendo nelle liste civiche di appartenenza. 
Dichiara che il PD rimane coerente al patto elettorale del 2012, premiato dai cittadini, ma 
in Consiglio Comunale continuerà ad operare per il bene della città, votando le proposte 
che abbiano come obiettivo il bene Comune. Si augura che la nuova Giunta sia in grado di 
portare avanti le istanze dei cittadini, come è stato fatto in questi due anni in maniera 
trasparente e coerente. 
Entra Cafiso che riassume la Presidenza presenti n. 25. 
LA CROCE: Precisa che il suo Gruppo Consiliare non è entrato in nessuna Giunta di 
Governo, ma anzi ha lasciato la possibilità al Sindaco di agire in modo autonomo, 



raccomandandogli di nominare alla giuda della Città personalità di alto spessore in grado 
di rilanciare questa città, al contrario di quanto fatto ultimamente dalla Giunta precedente. 
Dichiara che come fatto nel corso di questi due anni, avranno un atteggiamento 
responsabile e di stimolo per la nuova Giunta, sperando che la stessa sia all’altezza del 
gravoso compito che la aspetta. Esce Etiopia presenti n. 24. 
BERTOLINO:  Dichiara che il suo Gruppo Consiliare è stato l’unico a non emettere 
comunicati stampa, tenendosi fuori da questa polemica che ha generato piena confusione 
ed aspetta la nuova Giunta di Governo, tecnica o politica, alla prova dei fatti. Riconosce al 
Sindaco una grande capacità nell’amministrare la città e rimane convinto che riuscirà a 
trovare come sempre la quadra, per partorire una Giunta di Governo che sappia dare 
risposte concrete ai cittadini, in un momento così difficile e drammatico dal punto di vista 
sociale ed economico. 
Il Presidente, pertanto, non essendoci altri interventi chiude il punto. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                 f.to Ingrasciotta                                                                  f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 
 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 


